



2a



2b



2c



2L

## Aktionen der Klassenstufe 2 im Schuljahr 2021/2022:

Viele tolle Aktionen, Ausflüge und Unterrichtsinhalte haben das Schuljahr der Kinder der zweiten Klassen geprägt:

### Theaterbesuche:

Nachdem dies in der ersten Klasse noch nicht möglich war, konnten wir in diesem Schuljahr gleich mehrmals das Theater besuchen:

Im JES haben wir uns „Ein Schaf fürs Leben“ angeschaut:



Der zweite Theaterbesuch ging in die Komödie im Marquardt. Dort haben wir uns herzlich über „Pettersson und Findus“ amüsiert:



Nach den Pfingstferien steht dann noch der Besuch im Kruschteltunnel für das Stück „Kalle Blomquist an.



### **Projekte im Sachunterricht:**

Einige Themen im Sachunterricht haben auch zu spannenden Aktionen geführt:

Nachdem wir uns intensiv mit den verschiedenen Müllsorten beschäftigt haben, waren die Klassen im Vaihinger Stadtpark unterwegs, um Müll zu sammeln und unserer Nachbarschaft sauberer zu gestalten.



Mit der Bohnenpflanze haben die Kinder sich auch intensiv beschäftigt. Wir haben eigene Bohnen in der Schule eingepflanzt und konnten ihnen beim Wachsen zusehen.



Im Rahmen des Themas „Gesunde Ernährung“ wird uns nach den Pfingstferien das Slowmobil an der Schule besuchen und jedes Kind darf einen Tag lang dort kochen (und essen).



### **Projekte und Aktionen rund um das Fach Deutsch:**

Im Rahmen der Stuttgarter Kinderkrimiwochen haben wir uns im Deutschunterricht intensiv mit dem Schreiben von Krimis beschäftigt. Viele Kinder haben dann auch beim Schreibwettbewerb der Stuttgarter Kinderkrimiwochen teilgenommen und es wurden auch einige Preise gewonnen.

Auch im Rahmen der Kinderkrimiwochen haben die zweiten Klassen Autorenlesungen von „Karl und Knäcke lernen räubern“ besucht.



Die Stadtteilbibliothek in Vaihingen haben alle Klassen auch besucht, sodass nun alle Kinder echte Büchereiexperten sind.

### Kunstprojekte:

In den Klassen haben wir im Verlauf des Jahres auch viele spannende Kunstprojekte gestaltet, hier ein kleiner Auszug unserer kreativen Werke:



Im Herbst haben wir im Fanny-Leicht-Park ein Landartprojekt gemacht.



In der Adventszeit haben wir Türkränze aus Papier gebastelt.



Im Winter haben wir tolle Winterlandschaften erschaffen.



Bunte Clowns sind an Fasching entstanden.



An Ostern wurden bunte Osterhasen erstellt.



Die Osternester sahen auch toll aus.



Aus geometrischen Formen haben wir Roboter gebastelt.



Mit den Techniken Weben und Nähen werden Schildkröten hergestellt.

..... to be continued...



2a



2b



2c



2L